

Pressemitteilung

Sonderausstellung zum Stoltze-Geburtstag geht zu Ende

Frankfurt, 14. Februar 2017

Das Interesse an der Sonderausstellung zum 200. Geburtstag Friedrich Stoltzes war riesengroß. Ungezählte Einzelbesucher und zahlreiche Besuchergruppen aus dem ganzen Rhein-Main-Gebiet nutzten seit vergangenem September die Gelegenheit sich im Stoltze-Museum der Frankfurter Sparkasse über Leben und Werk des Schriftstellers und frühen Demokraten zu informieren. Am Freitag, 17. Februar 2017, geht die Ausstellung nun zu Ende. Sie macht Platz für die Ausstellung der Hobbymaler, die am 6. März 2017, um 18 Uhr, auf der Galerie im Kundenzentrum der Frankfurter Sparkasse, Neue Mainzer Straße 49, eröffnet wird.

Friedrich Stoltze kehrt am 24. April 2017 auf die Galerie im Kundenzentrum zurück. Im Mittelpunkt der von Prof. Winfried Hofmann gestalteten Sonderausstellung werden dann Stoltzes gefiederte und menschliche Taubenfreunde stehen. Der Frankfurter Lokalpoet war ein leidenschaftlicher und erfolgreicher Taubenzüchter und Mitglied im Frankfurter Geflügelzüchterverein von 1867 e.V. Nicht zufällig zieren Tauben auch das Stoltze-Denkmal von Friedrich Schierholz. Es wird ebenso wie das Stoltze-Museum der Frankfurter Sparkasse 2018 in die neue Frankfurter Altstadt zwischen Dom und Römer umsiedeln.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Petra Breitkreuz M.A.
Abteilung Kommunikation
Neue Mainzer Straße 47
60311 Frankfurt
Telefon 069 2641-4006
petra.breitkreuz@frankfurter-sparkasse.de